

白山だより

2012 ふれ愛フェスタ in 白山

10月28日（日）津市白山総合文化センターで、ふれ愛フェスタin白山が開催されました。

歌のおにいさんのステージやふれあい動物園など、数々の催しや出店があり、雨天にもかかわらず、大勢の人（約2,500人）で終日にぎわいました。

今年から白山地区社会福祉協議会のけんこうふくし子育てフェスタも合流し、盛大なフェスタになりました。



オープニング
伊勢白山轟太鼓



白山音頭



歌のおにいさん



ふれあい動物園



手湯コーナー

2012/10/28



けんこうふくし子育てエリア



地元物産販売

2012/10/28 10:18

秋空のもと地区体育祭

各地区で趣向をこらした競技に、子どもから大人まで、さわやかな汗を流しました。

地区対抗競技では、応援にも熱が入り、活気に満ちた楽しい一日となりました。



元取地区



家城地区



川口地区



大三地区

各地区文化祭

11月11日、18日各地区で各種公民館講座の成果発表、農産物の展示即売、ステージ発表などが催され多くの人でにぎわいました。



倭地区



八ツ山地区



元取地区



家城地区



川口地区



大三地区



倭地区



八ツ山地区

白山総合防災訓練

10月21日（日）川口小学校運動場で地震に備えるための実践的な訓練がおこなわれました。

川口地区の方を中心として、総勢約280人の参加で、煙体験、応急担架、AED、消火器、炊き出しの訓練がおこなわれました。

訓練の想定：川口地区に震度6強の地震が発生し、がけ崩れ等で国道165号線をはじめ、各所で道路が寸断され、孤立状態となった。多数の家屋が倒壊し、救助を求める住民や多数の負傷者が発生している。また、火災も発生している。



台風17号(9月30日)大雨被害

9月30日（日）の午後から台風による大雨で農地や道路河川に多くの災害がありました。青山高原の笠取山では午後4時台に時間71ミリの雨が観測されました。



国道165号・垣内交差点付近



市道・佐田地内



大村川・上ノ村地内



大村川、佐田川合流地点・中ノ村

台風17号による被災状況

公共土木（市管理）

河川 8件
道路 41件

農林災害

水路 31件
道路 3件
頭首工 1件
田 18件

公共土木（県管理）

河川 10件
道路 2件

白山地域の行事予定

12月下旬～3月

日 時	行 事	場 所
12月18日(火) 2月19日(火)	健康相談・栄養相談 9:30～	白山保健福祉センター (要予約)
12月28日・29日 ・30日	消防団年末夜警	
1月 7日(月) 2月 6日(水) 3月 6日(水)	乳幼児健康相談 9:30～ すこやか栄養相談 9:00～	白山保健福祉センター すこやか栄養相談(要 予約)9:00～
1月11日(金) 2月 1日(金) 3月 1日(金)	男性料理教室 10:00～	白山保健福祉センター (要予約)
1月20日(日) 13:30～	津市民文化祭「太鼓」	白山総合文化センター
1月20日(日)	白山方面団新春訓練	家城グラウンド
1月27日(日) 14:30～	東儀秀樹コンサート	白山総合文化センター (全席指定)
2月 9日(土) 14:00～	ファイヤーマンコンサート (津市消防音楽隊)	白山総合文化センター (要整理券)
2月17日(日) 13:30～	津市民文化祭「器楽音楽」	白山総合文化センター
2月19日(火) 10:00～	元気仕掛け人クラブによる ヨガ体操	白山保健福祉センター (要予約)
2月24日(日) 13:30～	スプリングコンサート K&Gの会ほか	白山総合文化センター (要整理券)
3月 3日(日)	津市民文化祭「合唱音楽」	白山総合文化センター
3月 7日(木) ～3月11日(月)	白山文化協会発表会	白山総合文化センター
3月17日(日)	初瀬街道ウォーキング 総合支所地域振興担当	
3月19日(火)	わが町発見講座 元取地区 白山公民館	

わが町発見講座

公民館行事の「わが町発見講座」が、白山道しるべの会の方の案内で行われました。

9月19日(水)川口地区では、『川口頓宮とその周辺』

10月17日(水)ハツ山地区では、『山田野 歴史探訪』をテーマに行われました。

川口地区では、「^{いおうじ}医王寺 とその周^{ぎょうこう}辺」をたずね、聖武天皇行幸の時代に思いをはせました。



ハツ山では、山田野地区の北、山のふもとにある「薬師寺」・「白山比咩神社(山田野)」(七つの白山比咩神社の一つ)また、地区の南、山田野川沿にある磨崖仏「前薬師さん」などを回り、当地の歴史や信仰、暮らしを探訪しました。



聖武天皇の行幸：講座資料より

西暦740年(天平12年)10月29日平城京を出発し、伊賀・伊勢・美濃・近江への行幸の際、11月2日には青山を越え、一志郡川口(河口)の頓宮に到着した。〔河口の関〕の宮として名が残っている。

この行幸は、400名の軍勢などが随行し(万葉の歌人、大伴家持も随行)、この地に10日間滞在の後、亀山市関町、岐阜県不破郡へと続きました。

□□□ 白山総合支所からのお知らせ □□□

白山地域のあんなこと・こんなこと。地域みなさんが大切にしているもの、おしえてあげたい風景、活躍の団体・個人の情報などおよせください。地域版ホームページや白山だよりで紹介していきたいと思ひます。